

PIDATO BUPATI ACEH SINGKIL
PADA ACARA SOSIALISASI ZAKAT, INFAQ DAN SHADAQAH (ZIS) PEMERINTAH
KABUPATEN ACEH SINGKIL, KAMIS 19 JUNI 2014

*BISMILLAHIRRAH MANIRRAHIM,
ASSALAMMUALAIKUM WR.WB,*

*ALHAMDULILLAHHIRRABIL 'ALAMIN WASSHALA TUWASSHALA MU'ALA ASHRAFIL
AMBIYA IWALMURSALIN WA'ALA ALIHI WASHABIHI AZMA'IN, AMMA BA'DU,*

- 1. YTH, PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRK ACEH SINGKIL;*
- 2. YTH, BAPAK DANDIM 0109 ACEH SINGKIL;*
- 3. YTH, BAPAK KAPOLRES ACEH SINGKIL;*
- 4. YTH, BAPAK KEPALA KEJAKSAAN NEGERI SINGKIL;*
- 5. YTH, BAPAK KETUA PENGADILAN NEGERI SINGKIL;*
- 6. YTH, BAPAK KETUA MAHKAMAH SYARI'AH SINGKIL;*
- 7. YTH, BAPAK KETUA MAJELIS PERMUSYAWARATAN ULAMA (MPU) ACEH
SINGKIL;*
- 8. YTH, SAUDARA SEKDA, PARA ASISTEN/STAF AHLI BUPATI/ KEPALA
SKPK/KEPALA LEMBAGA KEISTIMEWAAN/KEPALA INSTANSI VERTIKAL, PARA
CAMAT DAN KEPALA BAGIAN;*
- 9. SERTA PARA PESERTA SOSIALISASI, INSAN PERS YANG BERHADIR, HADIRIN
UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.*

PUJI SERTA SYUKUR KITA PANJATKAN KEPADA ALLAH SWT YANG TELAH MEMBERIKAN NIKMAT DAN INAYAHNYA, SEHINGGA KITA MASIH DIBERI KESEMPATAN UNTUK MENGIKUTI ACARA SOSIALISASI ZAKAT, INFAQ DAN SHADAQAH (ZIS) PEMERINTAH KABUPATEN ACEH SINGKIL.

TAK LUPA SHALAWAT BERIRING SALAM KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, SEBAGAI PEMBAWA CAHAYA IMAN DAN ISLAM, MUDAH-MUDAHAN KITA SELALU ISTIQAMAH MENJADI UMATNYA SAMPAI AKHIR ZAMAN, AMIN YA RABBAL 'ALAMIN.

BAPAK/IBU, UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

UNTUK KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA, BAITUL MAL BERASAL DARI BAHASA ARAB, **BAIT YANG BERARTI RUMAH, DAN AL-MAL YANG BERARTI HARTA**. JADI SECARA ETIMOLOGIS (MA'NA LUGHAWI) BAITUL MAL BERARTI RUMAH UNTUK MENGUMPULKAN ATAU MENYIMPAN HARTA.

BAHWA DALAM RANGKA PELAKSANAAN SYARIAT ISLAM DI PROVINSI ACEH DAN MENGOPTIMALKAN PENDAYAGUNAAN ZAKAT, WAKAF, DAN HARTA AGAMA SEBAGAI POTENSI EKONOMI UMAT ISLAM, PERLU DIKELOLA SECARA OPTIMAL DAN EFEKTIF OLEH SEBUAH LEMBAGA PROFESIONAL YANG BERTANGGUNGJAWAB.

BAITUL MAL KABUPATEN ACEH SINGKIL ADALAH SEBUAH LEMBAGA NON STRUKTURAL YANG DIBERI WEWENANG UNTUK MENGELOLA DAN MENGEMBANGKAN ZAKAT, INFAQ DAN SHADAQAH DENGAN TUJUAN UNTUK KEMASLAHATAN UMMAT SERTA MENJADI WALI/PENGAWAS TERHADAP ANAK YATIM PIATU. HAL INI TELAH DIATUR BERDASARKAN QANUN NO. 7 TAHUN 2004 TENTANG PENGELOLAAN ZAKAT DAN DISEMPURNAKAN LAGI MELALUI QANUN PEMERINTAH ACEH NOMOR 10 TAHUN 2007 TENTANG "BAITUL MAL"

BAPAK/IBU, UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN ACEH SINGKIL MENYAMBUT BAIK DISELENGGARAKANNYA SOSIALISASI TENTANG ZAKAT, INFAQ DAN SHADAQAH (ZIS) YANG DIPRAKARSAI OLEH LEMBAGA BAITUL MAL PROVINSI ACEH BEKERJASAMA DENGAN BAITUL MAL KABUPATEN ACEH SINGKIL

HARAPAN SAYA MELALUI SOSIALISASI INI KITA SEMUA DAPAT MEMAHAMI TENTANG ZAKAT SERTA HUKUM INFAQ DAN SHADAQAH YANG

HARUS DIKELUARKAN SESUAI HUKUM AGAMA DAN TERTUANG DALAM QANUN YANG TELAH DITERBITKAN OLEH PEMERINTAH ACEH.

SELANJUTNYA MELALUI KESEMPATAN INI JUGA, SAYA MENGAJAK SELURUH SKPK, INSTANSI VERTIKAL, BUMN, BUMD, HGU SERTA PIHAK SWASTA LAINNYA, BERSAMA-SAMA MEMPERKUAT LEMBAGA BAITUL MAL KABUPATEN ACEH SINGKIL MELALUI KESUNGGUHAN KITA MEMBAYAR ZAKAT INFAQ DAN SHADAQAH SERTA SEKALIGUS SEBAGAI WUJUD DARI KEWAJIBAN MELAKSANAKAN RUKUN ISLAM. SAYA JUGA BERHARAP LEMBAGA BAITUL MAL JUGA DAPAT TERUS MENGEMBANGKAN PROGRAM PEMBERDAYAAN ZAKAT SERTA SECARA RUTIN DAN TRANSPARAN MENGIMFORMASIKAN KEPADA MASYARAKAT JUMLAH PENERIMAAN ZAKAT, INFAQ DAN SHADAQAH SEKALIGUS JUGA PENDISTRIBUSIANNYA.

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, AKHIRNYA SERAYA MOHON RIDHO ALLAH SWT DAN DENGAN UCAPAN BISMILAHIRRAHMANIRRAHIM SOSIALISASI KESADARAN ZAKAT, INFAQ DAN SHADAQAH (ZIS) KABUPATEN ACEH SINGKIL TAHUN 2014, KAMIS 19 JUNI 2014 DENGAN RESMI SAYA NYATAKAN DIBUKA.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN DAN MOHON MAAF JIKA ADA YANG KURANG BERKENAN.

BILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH
WASSALAMMUALAIKUM WR, WB.

BUPATI ACEH SINGKIL

H. SAFRIADI, SH

